

こどもの日お楽しみ会

令和6年5月 香芝市立旭ヶ丘幼稚園

「♪やねよ～りた～か～い こいのぼり♪」4月子どもたちのかわいらしい歌声が聞こえてきました。子どもたちはみんなでクラスカラーのこいのぼりを作り、「子どもの日」を楽しみにしていました。「こいのぼりあげ式」をしてから、みんなのこいのぼりが空に気持ちよさそうに泳ぐ姿を子どもたちは嬉しそうに見上げています。



みんなで作ったこいのぼりを先生が連れて来たよ！



一人一人が作ったうろこが付いているんだよ！

みんなで「こいのぼり」の歌をうたいながら空へあげました



園長先生から「子どもの日」やこいのぼりについて教えてもらったよ



こいのぼりのお話も見たよ



「こいのぼりキッズ」の歌遊び



こどもの日に「柏餅」や「ちまき」を食べるんだって



変身ポーズみたいな動きがおもしろいね！



お部屋に戻ってみんなでお菓子を食ったよ！



「こどもの日お楽しみ会」では、全園児でこいのぼりの歌をうたったり、お話を見たり、踊ったりして遊びました。いろいろなことに興味をもてるようにと願い、「こいのぼりの吹き流しって…」「ちまき」「柏餅」「かぶと」「菖蒲湯」…子どもの日に関わる日本の伝統的な事柄にも話の中で触れています。